

Las derechas golpistas apuestan al nuevo Plan Cóndor

El Mercosur secuestrado invalida la presidencia a Venezuela

Diego Olivera Evia

Lunes 22 de agosto de 2016, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#)

Nuevamente los factores de las derechas del Cono Sur de América, un nuevo Plan Cóndor, los mecanismos de estas acciones están sustentados, en temas políticos y no respetan los acuerdos establecidos los miembros del MERCOSUR, la actitud de Paraguay, apoyado por Argentina y Brasil, de no acatar los acuerdos de traspasar la presidencia a Venezuela, solo ha sido apoyado por Uruguay, de acuerdo a los convenios establecidos.

La intromisión de Paraguay y Brasil, devenidos de golpes, contra el mandatario Fernando Lugo y Dilma Rusel, donde se usaron procedimientos políticos, ya que en ninguna de estas acciones de Facto, hubo una violación de la constitución y normas legales, lo cual determina que en el MERCOSUR, hay un golpe político, dejando de la las normativas y los acuerdos alcanzados por lo miembros.

Uruguay acepta el traspaso de la presidencia a Venezuela

Así lo manifestó el canciller de Uruguay, Rodolfo Nin Novoa, que la situación del Mercosur es muy grave", lo postura de "Paraguay y Brasil que se oponen a que Venezuela asuma la presidencia del Mercosur por la situación política que vive el país.

Parte de estas acciones desestabilizadoras, la viene ejecutando, los ministros de Relaciones Exteriores de Argentina, Brasil y Paraguay que "mantienen en contacto permanente, en busca de una salida a la grave crisis institucional del Mercosur", lo manifestó en Asunción el jefe de la diplomacia paraguaya, Eladio Loizaga. Es bueno señalar que el Canciller Loizaga, del partido colorado estronista, fue miembro de la dictadura y factor importante en el Plan Cóndor en la décadas del 70 al 90 del Siglo XX.

Y lo más claro de este golpe derechista, es la propuesta de la salida a la crisis, como lo declaró Loizaga, al decir que "Estamos en contacto permanente para ver cómo avanzamos. Argentina presentó un proyecto y estamos trabajando para encontrar el camino que nos conduzca a la normalización de la presidencia del Mercosur", El fascista canciller paraguayo, reiteró que "su Gobierno no reconoce a Venezuela al frente de la presidencia temporal de Mercosur y añadió que por tanto no dará validez a cualquier documento o convocatoria realizada por el país caribeño bajo el marco de esa "autoproclamación".

Y parte de estas declaraciones muestran la hipocresía de estos 3 países sudamericanos, que han violado sistemáticamente los derechos humanos, que en caso de Paraguay, apoyan a los narcotraficantes, para combatir a los campesinos y grupos guerrilleros, además el Canciller de Paraguay, ha sido miembro del terrorismo en gobierno de Alfredo Strosner, en la décadas pasada del Siglo XX.

En ese sentido reiteró, Loizaga que su país se opone "a que Venezuela asuma la presidencia del bloque de integración regional porque Caracas debe cumplir ciertos requisitos y normas internas, además del protocolo sobre derechos humanos". Uruguay como país soberano, decidió entregar la presidencia pro tēmpore y el Mercosur se quedó a la deriva al no haber acuerdo para que asuma Venezuela. Uruguay entiende que al día de hoy no existen argumentos jurídicos que impidan el traspaso de la presidencia pro tēmpore a Venezuela, algo a que se oponen Brasil y Paraguay, países que esgrimen argumentos políticos por la situación que se vive en ese país.

A lo que agrego el Caciller Nin Novoa "Estamos en una situación muy grave por cierto, muy grave", aseveró Nin Novoa. Y añadió: "Yo creo que vamos a tener una señal (sobre el devenir futuro del Mercosur) el día que Venezuela convoque alguna reunión", expresó Nin Novoa, quien reiteró que Uruguay se aferra estrictamente al derecho internacional y al Tratado de Asunción constitutivo del bloque para dejar la presidencia una vez que concluyó su mandato semestral".

Por último el Novoa afirmo que "Sí me llama la atención que mucha gente que clamó, durante mucho tiempo para que lo jurídico estuviera por encima de lo político ahora piden que el Uruguay cambie de posición y que las situaciones políticas de Venezuela primen sobre los aspectos jurídicos".

Las derechas golpistas apuestan al nuevo Plan Cóndor

Todas estas declaraciones realizadas en la primera semana de agosto del 2016, marcan una clara tendencia a los planes de las décadas perdidas de América Latina, el retorno al neoliberalismo y a los ajustes macroeconómicos, marcan una peligrosa involución a una Latinoamérica dividida y atomizada, por gobierno golpistas y corruptos. Las acusaciones de hechos de corrupción del actual presidente Mauricio Macri, con el aval de Barak Obama, la historia de presidente de Paraguay Horacio Cartes, empresario y narco, apoyados por el golpista Michel Temer, ex vicepresidente, que busca la destitución de Dilma, sin pruebas de malversación, tanto Temer, como varios acusadores de corrupción, son los senadores y diputados, ladrones acusando a gente honesta.

Esta realidad que hemos analizado, muestra que estamos ante una peligrosa campaña internacional, sostenida por la OEA, a través de Luis Almagro y su pandilla de asesores, que no pudieron aplicar la Carta Democrática a Venezuela, pero que mienten al decir que está vigente, es una mentira más del informe de Almagro. Pero la realidad detrás de las bambalinas es EEUU, su presidente Barak Obama, que ha buscado y ha logrado crear una guerra económica y política entre los venezolanos, a punta de dinero, de especulación e inflación.

Hoy la presidencia del Mercosur corresponde a Venezuela, no puede haber argumento políticos sin pruebas, para acusar de violación de derechos humanos, de presos "políticos", no existen argumentos para crear un vacío de poder, un referéndum y unas firmas fraudulentas, con muertos y niños, no se puede usar la mentira, como argumento político, ante esta realidad solo la unidad de los pueblos y las naciones honestas, como los gobiernos alternativos de América Latina, logran acuerdos soberanos.

[diegojolivera chez gmail.com](mailto:diegojolivera@gmail.com)

www.barometrointernacional.com.ve